

## UKT DAN Kukkiwon 2023, Musa Rajekshah Apresiasi Inovasi PBTI

Karmel - [SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM](http://SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM)

Jan 30, 2023 - 08:11



*Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Ketika Membuka Acara Ujian Kenaikan Tingkat (UKT) DAN Kukkiwon 2023*

SUMUT-Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah mengapresiasi Pengurus Besar Taekwondo Indonesia (PBTI) yang telah melakukan inovasi-inovasi sehingga memudahkan para atlet taekwondo di daerah untuk mengikuti ujian kenaikan tingkat (UKT) DAN Kukkiwon 2023.

Apresiasi tersebut disampaikan oleh Musa Rajekshah yang juga Wakil Gubernur Sumatera Utara saat membuka acara UKT DAN Kukkiwon 2023 Pengprov Taekwondo Indonesia yang digelar di GOR Cemara Asri, Minggu (29/1/2023).

Hadir dalam kesempatan itu, Ketua Harian Pengurus Besar Taekwondo Indonesia Penguji UKT, Grand Master Musa Antoni Siregar, Penguji UKT M Rezeki Karosekali dan Ketua Harian Taekwondo Indonesia Sumut Rivai dan lainnya.

"Dalam kesempatan ini kami berterima kasih kepada Pak Antoni dan PBTI karena dengan inovasi-inovasi yang dilakukan PBTI jadinya kita mempunyai sistem yang terintegrasi dan bisa menjadi informasi yang mudah. Dan sudah kami gunakan di Sumut, ini salah satu upaya PBTI untuk meningkatkan prestasi atlet-atlet taekwondo di daerah-daerah," ujarnya.

Dengan informasi yang mudah itu, maka saat ini pengurus di daerah yakni kabupaten/kota semakin mudah untuk mendaftarkan dan mengikutsertakan para atletnya untuk ujian kenaikan tingkat. "Mudah-mudahan ini bisa berkembang menjadi hal baik," ucapnya.

Apalagi dalam waktu dekat Sumut dan Aceh akan menjadi tuan rumah PON. Dan cabang olahraga yang akan dipertandingkan dan diperebutkan medalnya salah satunya adalah taekwondo. "Kita berharap dari Provinsi Sumut para atlet taekwondo bisa meraih prestasi dan menyumbangkan medali untuk Sumut," ujarnya.

Untuk menuju itu, pihaknya juga menyadari tanpa berlatih hal itu tidak mungkin terjadi, tanpa mengikuti pertandingan juga terkadang kita tidak mengetahui kemampuan kita sampai mana. "Dan kami terima kasih kepada PBTI bahwa untuk wilayah Sumut, setelah Aceh kita juga diberikan kepercayaan untuk melaksanakan Kejurnas Wilayah Sumatera untuk April dan Mei," sebut Ijeck.

Pihaknya berharap PBTI tetap memberi dukungannya. Begitu juga pengurus, Kabupaten dan Kota se Sumut. "Kami pengurus provinsi tidak akan mampu untuk meraih prestasi dan memberikan sumbangsih kepada Sumut tanpa kekompakan dan kebersamaan kita. Saya harapkan ke depan kita bisa memberikan sumbangsih khususnya dari cabang olahraga Taekwondo," ujarnya.

Ketua Harian Taekwondo Indonesia Sumut Rivai mengatakan bahwa jumlah peserta yang mengikuti kenaikan tingkat dalam UKT ini yakni 164 orang.

"Mereka ini masing-masing terbagi dalam beberapa kategori. Harapan kita ke depan UKT ini bisa meningkatkan prestasi mereka. Dan kami ucapkan terima kasih kepada Bapak Wagub yang sudah hadir memberikan motivasi," ujarnya. ( Karmel,rel )